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Sannio, si discute di crescita, con attenzione all’aerospazio 
 

Il polo aeronautico, con particolare attenzione 

all’aerospazio e la questione dell'aeroporto, sono 

alcuni dei temi in agenda del Tavolo Istituzionale di 

confronto tra tutti gli attori dello sviluppo del 

territorio proposto dalla Confindustria e accolto da 

Aniello Cimitile, Presidente della Provincia di 

Benevento. L’idea, sperimentata con successo durante 

la vertenza del polo tessile, è di istituire Agenzia unica 

per lo sviluppo che possa fare monitoraggio e 

suggerire ipotesi di lavoro uscire dalla crisi.  

 

Oltre l’aerospazio il Tavolo potrebbe affrontare tutti i temi nevralgici del problema crescita 

dell’area sannita: l'energia con particolare riferimento alle potenzialità della diga di 

Campolattaro e del fotovoltaico; l'innovazione; l'lct; l'hightech; la piattaforma logistica; il 

Distretto di eccellenza di San Giorgio del Sannio e di Apollosa, l'agroalimentare; le 

infrastrutture materiali ed immateriali. 

 

L’attenzione della regione al settore aerospazio è ribadita dal convegno che la Facoltà SEA 

dell'Università degli Studi del Sannio ha promosso per oggi, sui Modelli organizzativi e 

strutturali nell'aerospaziale. Il temi centrali saranno quelli della ricerca, dello sviluppo e 

dell’utilizzo intensivo e diffuso di tecnologia e i nuovi modelli organizzativi ad essi necessari. 

Un’occasione, nelle idee degli organizzatori, per riflettere sulle prospettive di sviluppo 

economico del settore. 

 


